



ALCALDÍA MUNICIPAL DE SAN JOSÉ DE OCOA

BOLETÍN INFORMATIVO CORRESPONDIENTE AL MES DE OCTUBRE 2023



Concejo Regidores Aprueba promesa Alcalde Aneudy Ortiz donación terrenos a la UASD

La Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) recibió este miércoles 4 de Octubre, la aprobación del Concejo de Regidores del Ayuntamiento de este municipio, la donación de un solar de 250 metros cuadrados de terrenos destinados para la construcción de las oficinas administrativas de la ciudad universitaria, para beneficiar a los estudiantes universitarios de esta comunidad y zonas aledañas.

Dichos terrenos ubicados en la calle Duarte, entre la 16 de Agosto y la calle Andrés Pimentel, frente a la parada de autobuses de Asodumicoa, están valorados en unos 12.5 millones de pesos.



Cervecería Nacional Dominicana será patrocinador oficial Patronales Ocoa 2024

Con el patrocinio de cervecería Nacional Dominicana, la fiestas patronales de San José de Ocoa, en ENero próximo, alcanzaran mayor esplendor.

Santo Domingo. La empresa cervecería Nacional Dominicana será el patrocinador oficial de las fiestas patronales de Ocoa, dedicada a Nuestra Señora de La Altagracia, madre espiritual del pueblo Ocoño.

El alcalde Aneudy Ortiz Sajiun informó que desde ya se acordó con la empresa y que a través de su cerveza Presidente patrocinará los eventos deportivos, la coronación de la reina, las fiestas amenizadas en la tarima, que estará ubicada en los frentes del Ayuntamiento Municipal.

Transformación en San José de Ocoa: Calles más Seguras y Atractivas para Todos

En un esfuerzo continuo por mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos, la Alcaldía de San José de Ocoa se enorgullece en anunciar la transformación en curso de las calles de los sectores Cañada del Horno y el Rastrillo. Estas iniciativas tienen como objetivo crear un entorno más seguro, cómodo y atractivo para todos los residentes.



La Alcaldía de San Jose de Ocoa avanza en su compromiso con la igualdad de género y la capacitación de sus servidores públicos

En un esfuerzo constante por promover la igualdad de género y fomentar una administración pública más inclusiva, la Alcaldía municipal se complace en anunciar la exitosa realización de un Taller sobre Perspectivas de Género. Este taller, organizado en colaboración con el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) y el Ministerio de la Mujer, marca un paso significativo en la capacitación de sus servidores públicos.